

## Coopération canado-sénégalaise

*Continuité et consolidation des acquis*

**A**U cours du mois de septembre, le Canada et le Sénégal ont signé trois protocoles d'entente d'une valeur de 21,0 millions de dollars et portant sur l'aide alimentaire, l'électrification rurale et la phase IV du projet de l'Ecole Polytechnique de Thiès.

Le protocole sur l'aide alimentaire signé le 24 septembre prévoit la fourniture de blé dur et de lait en poudre d'une valeur de 40 millions de dollars. Le produit de la vente sera versé au fonds de contrepartie canado-sénégalais et servira à financer les coûts locaux des projets canadiens ainsi que d'autres interventions décidées d'un commun accord.

Le protocole d'entente relatif à l'électrification de 24 villages dans la région côtière de Mbour a été signé le 2 septembre 1985. La contribution canadienne à ce projet s'élève à 4,7 millions de dollars. L'électrification favorisera le développement de l'agriculture, de la pêche et du tourisme, et de façon générale, l'amélioration des

conditions de vie des populations touchées.

L'entente relative au financement de la Phase IV (1985-1990) a été signée le 9 septembre 1985.

L'Ecole Polytechnique de Thiès a fêté son 12<sup>ème</sup> anniversaire à l'occasion de la sortie de la 8<sup>ème</sup> promotion baptisée «Feu Mamadou Dia» au mois de juillet 1985. Déjà 214 ingénieurs ont été formés dans cette grande école qui fut créée le 25 mai 1973. Le programme d'études a été réalisé avec la collaboration de l'Ecole Polytechnique de Montréal. La participation financière du Canada à ce projet a commencé en 1971 et s'élève à 60 millions de dollars. La IV<sup>e</sup> phase (1985-1990) de 12,3 millions de dollars mettra fin au concours financier du Canada, le corps professoral devant être totalement sénégalisé d'ici 1990.

En plus des ingénieurs sénégalais, l'Ecole Polytechnique de Thiès forme des ingénieurs béninois, burkinabés, mauritaniens, nigériens, maliens, togois et zairois.



- *L'Ecole Polytechnique de Thiès, fleuron de la coopération canado-sénégalaise, vient de fêter son 12<sup>e</sup> anniversaire.*

### *Nouvel ambassadeur du Canada au Sénégal*



S.E. M. Serge April a présenté ses lettres de créances à S.E. le Président Abdou Diouf, le jeudi 26 septembre 1985. M. April, diplômé en Droit à l'Université Laval et en Droit public de l'Université d'Ottawa, a occupé des postes diplomatiques en Italie et à Cuba avant d'être affecté au Sénégal. De 1978 à 1982, M. April a occupé le poste de conseiller à la délégation du Canada auprès de l'OCDE à Paris où il fut responsable du Comité d'aide au développement et du groupe Nord-Sud de l'OCDE. De 1981 à 1985, il a été directeur du Droit économique et des Traités au ministère des Affaires extérieures à Ottawa. M. April est marié et père de deux garçons.

- *M. Serge April, nouvel ambassadeur du Canada au Sénégal, s'entretient avec le président Abdou Diouf, à l'occasion de la présentation de ses lettres de créance.*